

Ihr Ansprechpartner

Marc Trommer
Kommunikationsbeauftragter Bayern

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: Marc.Trommer@regiomed-kliniken.de
Mobil: 0160 99594776

Presseinformation vom 25.05.2022

Zwei Jahre Geriatrische Rehabilitation am Klinikum Neustadt – Eine Erfolgsgeschichte

NEUSTADT. Zwei Jahre ist es her, dass aus medizinischer Kompetenz und dem standortübergreifenden Netzwerk des REGIOMED Zentrums für Altersmedizin die Geriatrische Rehabilitation am REGIOMED Klinikum Neustadt gegründet wurde. Und das in einer Zeit, in der die erste Corona-Welle auch über Deutschland hereinbrach. Mit Mut, Geschick und medizinischer Qualität konnte seither der Fachbereich am Standort sukzessive ausgebaut werden. Dr. med. Ralph Mäffert, Chefarzt für Innere Medizin, Gastroenterologie und Klinische Geriatrie zieht ein Resümee und berichtet, dass: *„seit der Gründung mehr als 850 Patientinnen und Patienten behandelt werden konnten.“* und ergänzt: *„Durch die Nähe zur Orthopädie und Unfallchirurgie in unserem Haus sind wir besonders auf die Rehabilitation geriatrischer Patienten nach großen unfallchirurgischen und orthopädischen Operationen eingestellt. Hinzu kommen Patienten mit Herz- Kreislaufkrankungen sowie neurologischen Grunderkrankungen. Hierbei führen wir eine fähigkeits- und altersgerechte geriatrische Therapie durch.“* Zu den verschiedenen Therapieansätzen zählt unter anderem ein Therapiehund, welcher an zwei Tagen der Woche für die Patientinnen und Patienten im Einsatz ist. Dazu kommen weitere erfolgreiche Programme, wie spezielle Konzepte für Demenzkranke und Angehörige mit dem Ziel möglichst langer Selbständigkeit und Lebensqualität, ADL-Trainings mit individuell adaptierbaren Trainingsprogrammen, die zu mehr Selbständigkeit im Alltag verhelfen und dadurch Pflegeabhängigkeit vermeiden oder mindern, Therapien zur Besserung zentraler Schluckstörungen, diverse Schmerztherapien sowie unterschiedliche spezielle Konzepte zur Verbesserung von Mobilität, Motorik und Wahrnehmung. Das hochqualifizierte Therapie- und Pflegeteam, unter fachärztlicher Leitung mit Zusatzqualifikationen in beispielsweise Klinischer Geriatrie und Gastroenterologie, ermöglicht so ganzheitliche Therapiemöglichkeiten um den teilweise betagten Patienten wieder zu mehr Lebensqualität zu verhelfen. Aktuell stehen 45 Betten zur Verfügung, wobei eine schrittweise Erweiterung auf 54 Betten angedacht ist. Chefarzt Dr. med Mäffert blickt zuversichtlich in die Zukunft und wünscht sich: *„die Geriatrie in Neustadt weiter zu stärken und die Zusammenarbeit insbesondere mit der Unfallchirurgie Sonneberg weiter zu intensivieren. Gerade bei der Versorgung hüftgelenknaher Frakturen bei älteren Menschen wird in Zukunft eine Zusammenarbeit zwischen Unfallchirurg und Geriater mehr denn je gefordert.“*

Zeit also, **am 01. Juni 2022**, gemeinsam mit unseren Patientinnen und Patienten auf die Erfolge der letzten Jahre zurück zu blicken und die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft zu stellen.